

FE Y CONSTITUCION

HACIA UN CONSENSO ECUMENICO SOBRE EL BAUTISMO, LA EUCARISTIA Y EL MINISTERIO RESPUESTA A LAS IGLESIAS

I.—INTRODUCCION

- ¿Por qué no pueden las Iglesias llegar a un acuerdo?
- ¿Por qué no pueden reconocer los miembros y ministerios respectivos?
- ¿Por qué no pueden ofrecer al mundo un testimonio común?
- ¿Por qué no pueden los cristianos venerar juntos a Dios en torno a la Mesa Común?
- Si las respuestas parecen tan simples, ¿por qué llevan tanto tiempo?

Estas cuestiones, así como la añoranza por la integridad y simplicidad cristianas, constituyen la energía que impulsa el movimiento hacia la unidad de la Iglesia.

Es fácil considerar las cuestiones como ingenuas y explicar hasta qué punto son complicadas las respuestas. En realidad, sin embargo no existe alguna razón cristianamente válida que justifique la situación actual. Estamos siendo cuestionados por el Evangelio mismo. Cualquier tipo de respuesta que podamos dar, debe estar inspirada por el arrepentimiento, la renovación y una vida cristiana nueva, vida juntos y más simplemente.

Ese es el punto de donde toma raíz el trabajo con vistas a un consenso ecuménico.